

BRAMFELDER

RUNDSCHAU

AKTUELLES RUND UM BRAMFELD UND STEILSHOOP

Nr. 10 Okt. 2023

Der neue Bramfeld Kalender 2024 ist da!

Bericht Seite 3



Superstimmung auf dem 33. Internationalen Stadtteilfest Steilshoop



**GYMNASTIK- und
FREIZEITGEMEINSCHAFT
(GFG) STEILSHOOP e.V.**

16. September 2023 - was war das für ein besonderer Tag!

Herrliches Wetter – eindrucksvolle Location – Rekordbeteiligung der Institutionen, gleich welcher Art – stimmungsvolle Unterhaltung auf den Bühnen – super Kinderaktionen.



Das Organisationsteam des 33. Internationalen Stadtteilfestes in Steilshoop hatten ganze Arbeit geleistet. Bei tollen Sommerwetter fand das Fest auf dem Campus der Schule und Institutionen großen Anklang.

Das gesamte Gelände plus Teile des angrenzenden Sportplatzes wurden von den 42 Ständen der Institutionen, Bühnen und Spielgeräten nach dem vorgegebenen Plan belegt. Ein emsiges Treiben am Vormittag – alles waren mit dem Aufbau beschäftigt, ob es nun der Stand, die Bühnen oder die Spielgeräte betraf, damit zu Beginn des Festes um 13:00 h alles bereit war.



Das Orgateam hatte sich auch dieses Jahr für das Gelände auf dem Campus entschieden, nachdem es im letzten Jahr durch Sturm und Regen mehr oder weniger in das Schulgebäude verlegt werden musste.

Seit vielen Jahren bildet der Verein Freundeskreis die Gruppe Maracatu den Auftakt. Pünktlich um 12:30 h bewegte sich die Tanz- und Trommelgruppe durch die Wege des Campus, um danach auch in der Fehlinghöhe die Bewohner*innen falls es noch notwendig war auf das bevorstehende Ereignis aufmerksam zu machen.

Pünktlich um 13:00h eröffnete der Verfasser dieser Zeilen, der 1.Vorsitzende der GFG Steilshoop e.V. und gleichzeitig Mitglied im Organisationsteam mit einer stimmigen Rede das 33.

Internationale Stadtteilfest Steilshoop und das sehr abwechslungsreiche Bühnenprogramm auf der Haupt- und Tanzbühne konnte starten. Hieran beteiligt waren das Haus der Jugend, die zusätzlich ein eigenes Programm im Haus starteten – die Schulen Appelhoff und Edwin-Scharff-Ring, - die Kinderanzgruppen der GFG Steilshoop e.V. – wie schon erwähnt die Samba Tänzer*innen und Trommler*innen der Gruppe Maracatu und viele mehr.

Inzwischen bevölkerten mehrere tausend Besucher*innen den Festplatz, der in diesem Jahr auch durch ein Flohmarkt Angebot erweitert wurde. Für die Kinder gab es viele Möglichkeiten auf dem Gelände – so gab es erstmalig eine Kinderrallye, der Spieltiger war wieder zu Gast, das 4er Bungee ebenso und als Gag hatte die Schule am See ein Seifenkistenrennen Parkour aufgebaut. Die Rennstrecke war ca. 50m lang und abschüssig, so dass die Zeit des jeweiligen Kindes gestoppt wurde. Überall an den Ständen gab es viel Information und meistens auch ein Kinderspiel mit ansprechenden Geschenken, so dass sowohl der Wissensdurst der Erwachsenen als auch die Interessen der Kinder erfüllt wurden. Das Angebot der Speisen und Getränke war wirklich sehenswert und schmackhaft. Der Name International hatte in dieser Hinsicht eine klare Bedeutung.

Als Resümee darf festgestellt werden, dass das Organisationsteam mit seiner Entscheidung, das Stadtteilfest auf dem Campus stattfinden zu lassen, goldrichtig lag. Natürlich hat ihnen auch das schöne Wetter in die Karten gespielt. Die Meinung vieler Besucher*innen war einhellig – der Standort war die richtige Entscheidung.

Nach dem Fest ist vor dem Fest – unmittelbar nach Beendigung gegen 19:00 h fing die Planung für 2024 an. Dieses wird wie immer am 3. Sonnabend im September also am 21.09.2024 stattfinden.

Noch ein paar Sätze und Termine zur GFG Steilshoop e.V.:

12.11.2023 – 11:00 h Tag der offenen Tür / Tag des Tanzens Sporthalle im Sportzentrum Steilshoop, Gropiusring 43

10.12.2023 – Weihnachtsmärchen „Aschenputtel“ Theater an der Marschnerstraße – Karten über die GFG Steilshoop e.V. – www.gfg-steilshoop.com oder info@gfg-steilshoop.de

Quartiersbüro Steilshoop-Zentrum eingeweiht

Das neue Quartiersbüro Steilshoop-Zentrum ist eröffnet. Es befindet sich in der Ladenpassage des Einkaufszentrums Steilshoop (CCS) am Schreyerring 26.

Hier können Anwohnerinnen und Anwohner und Gewerbetreibende des Quartiers ab sofort Fragen stellen sowie Anregungen und Ideen einbringen. Schließlich ist die RISE-Gebietsentwicklung mit der Sanierung des Ärztehauses und der Sanierung/des Umbaus des Einkaufszentrums bei gleichzeitigem Bau des U5-Tunnels und der U5-Haltestelle Steilshoop eine geduldsträchtige Angelegenheit, die viele Jahre beanspruchen und Einschränkungen mit sich bringen wird.

Die vom Bezirksamt beauftragte Sanierungsträgerin Steg Hamburg mbH wird hier zweimal wöchentlich öffentliche Sprechzeiten abhalten (dienstags von 10 bis 13 Uhr und donnerstags von 14 bis 17 Uhr).

In diesen Zeiten stehen allen Interessierten die Türen des Quartiersbüros offen für Fragen und Anregungen zur Entwicklung im Sanierungsgebiet Steilshoop-Zentrum. Darüber hinaus sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bezirksamtes und der Steg Hamburg weiterhin telefonisch oder per E-Mail erreichbar.

Weitere Informationen zum RISE-Sanierungsgebiet Steilshoop-Zentrum finden Sie unter www.steilshoop-zentrum.de.